

平和の世紀へ

恒久平和を生み出す

新たな文化の創造をめざして

文化の融合 進歩と

技術革新

ユーラシア大陸の東方に位置し、四季の変化に富む豊かな自然に恵まれた日本列島は、古来より朝鮮半島、中国大陸から伝わった様々な知識や技術を消化し、独自の文化を形成してきました。日本は、大陸の律令制度を真似し、国家体制を整え、国家統一のための仏教を導入しました。九世紀初頭、中国に渡った空海、最澄に代表される留学僧は、インドから玄奘三蔵法師が持ち帰った釈迦の教えと孔孟思想を中心とする中国の思想を融合した学問を日本に持ち帰り、平安京(京都)を中心に、新たな文化を生み出しました。

日中英対訳

『論語』出版

サンフランシスコ条約締結五十周年、日中国交回復三十周年を迎えるこの時期に、日本の歴史教科書記述・首相靖国神社参拝是非をめぐる、国内外で過去に例をみない激しい歴史論争がおきました。日本首相は中国・抗日戦争記念館と韓国・西大門刑務所記念館をそれぞれ訪問、反省と謝罪、そして新たな行動をおこすべく内外に宣言しました。

このような状況下、世界で唯一、半世紀にわたり戦争放棄の平和憲法を遵守、また原爆投下による被爆体験を伝えてきた日本は、世界恒久平和のため、文化間の対話と協力が生まれる場

中海・

実道湖圏から

知の財産の

構築をめざして

一九八八年創設の「知華塾」から生まれた、HNS人間・自然・科学研究所は、人類覚醒を目的とした新たな文化の創造を

「人間の責任に関する世界宣言」を掲げ、

「人間の責任に関する世界宣言」を掲げ、

「人間の責任に関する世界宣言」を掲げ、

「人間の責任に関する世界宣言」を掲げ、

「人間の責任に関する世界宣言」を掲げ、



この提案にあたり、次の言葉を紹介します。アルバート・アインシュタイン博士(一九二二年来日講演)「世界は進むだけ進んでその



地球温暖化 異物混入 ストップ!! オプトシャッター 門番 業界NO.1 累計販売台数 8万台

人類の遺産には、社会基盤や科学技術、深遠な知恵だけでなく、人の怨念や恨みといった目に見えない未解決のものも含まれています。半世紀にわたり平和の創造する役割があると考えます。一九八八年ノーベル賞受賞者バリー宣言において、「人類が二十一世紀に生きていくには、千五百年前を振り返り、孔子から知恵を探る必要がある」とま

「人間の責任に関する世界宣言」を掲げ、



人間・自然・科学研究所 小松電機産業株式会社 代表取締役 小松昭夫氏

上下水道設備の大幅コストダウンに成功!! 新設時は遠方監視がタダに!! 進歩的自治体で続々採用中

やくも 水神